

Logra en dos años gobierno de Puebla tres incrementos salariales a la policía estatal

El Ciudadano · 25 de noviembre de 2024

Así lo dio a conocer Daniel Iván Cruz Luna, titular de la SSP, durante su informe de gobierno, quien compartió los resultados más importantes de su dependencia en el periodo 2023-2024.



PUEBLA, 25 DE NOVIEMBRE DE 2024. En los últimos dos años, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de Puebla logró tres incrementos salariales para todos sus elementos policiales y desde marzo de 2024, ninguno de sus integrantes recibe menos de 16 mil pesos mensuales.

También lee: Fortalece seguridad gobierno de Puebla mediante inversión histórica: Daniel Iván Cruz Luna

Así lo dio a conocer Daniel Iván Cruz Luna, titular de la SSP, durante su **informe de gobierno**, quien **compartió los resultados más importantes de su dependencia en el periodo 2023-2024**, mismos que fueron divididos en siete ejes.

Expuso que **en los últimos dos años, el gobierno que preside Sergio Salomón Céspedes Peregrina invirtió 10 mil 671 millones de pesos en materia de seguridad**, es decir **5 mil 335 mil pesos anuales**, una cifra histórica en comparación con otras administraciones.

El funcionario estatal informó que **se logró la incorporación de 999 elementos policiales a la dependencia** y actualmente **está en preparación el último bloque para dar de alta a los 800 nuevos agentes de seguridad en 2024** que prometió el mandatario estatal.

En los últimos dos años, **se detuvieron más de tres mil 500 probables responsables de delitos y a 197 objetivos** prioritarios generadores de violencia.

La Policía Estatal Cibernética de Puebla se posicionó en el **cuarto lugar a nivel nacional por sus labores de atención ciudadana**, prevención e investigación de delitos, con 36 mil 029 atenciones registradas.

Ivan Cruz Luna expuso que esta área de la SSP **reportó 4 mil 888 cuentas de redes sociales y aplicaciones de mensajería instantánea; 3 mil 395 aplicaciones de prestamos fraudulentas y 247 sitios web apócrifos**.

Cruz Luna destacó la **rehabilitación y mantenimiento de equipamiento en cinco centros penitenciarios estatales**, así como la creación del **Centro Penitenciario de Adultos Mayores**, así como la habilitación del penal de Ciudad Serdán para convertido en femenil.

Fueron cesados 145 policías estatales por mal ejercicio de funciones

En los últimos dos años, **145 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) fueron cesados por un mal ejercicio de funciones**, de los cuales 32 de los casos se registraron en 2023 y 113 en 2024.

El titular de la SSP, Daniel Iván Cruz Luna, indicó que **en el periodo referido se inició la investigación en contra de 902 policiales estatales**, de los cuales se comprobó que 736 no tenían responsabilidad.

Mientras que en 145 casos **se determinó la culpabilidad de los agentes policiales**, por lo que fueron despedidos.

De igual manera, **fueron suspendidos 41 uniformados más**, de los cuales 22 fueron cesados en 2023 y 19 en el presente año.

FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE

No olvides suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)

- 221 221 7527
- El Ciudadano
- @ElCiudadano
- el_ciudadano
- @elciudadano